
Les verbes au expriment une action par rapport avec un auxiliaire conjugué 

Passé composé terminée
au présent

Maintenant qu’elle a mangé, elle fait la sieste.
Comme nous sommes partis, nous nous sentons mieux.

au présent

Plus-que-parfait terminée
à l’imparfait

Chaque fois qu’elle avait mangé, elle faisait la sieste.
Comme nous étions partis, nous nous sentions mieux.

à l’imparfait

Passé antérieur terminée
au passé simple

Quand elle eut mangé, elle fit la sieste.
Quand nous fûmes partis, nous nous sentîmes mieux.

au passé simple

Futur antérieur à venir
au futur

Quand elle aura mangé, elle fera la sieste.
Quand nous serons partis, nous nous sentirons mieux.

au futur

LES TEMPS COMPOSÉS DE L’INDICATIF


